

XX^{ème} siècle 7 crues méditerranéennes dans le Sud Est de la France

Pyrénées orientales (1940)

Le Tech, l'Agly et la Têt sont en crue simultanément
débit de la Têt : plus de 4000 m³/s à Perpignan.
Le canal du Midi, résistant depuis trois siècles, cède.
350 morts
Les plaines les plus fertiles sont anéanties.
Dégâts estimés : 1 milliard de francs (150 millions d'euros)

Crue de Vaison la Romaine (septembre 1992)

Des pluies intenses et concentrées s'abattent sur un sol saturé par des premières pluies fortes.
Crue rapide et brutale : 6 heures de montée des eaux (un mètre toutes les dix minutes).
46 morts
L'urbanisation grandissante et l'occupation du sol dans les environs de Vaison-la-Romaine ont amplifié la formation de la crue et les dommages causés.

Crue de Nîmes (octobre 1988)

7 heures de pluies
Précipitations maximales : 100 mm par heure
10 morts
Dégâts catastrophiques dans une vaste zone urbaine ; l'hôpital et le centre de communication sont détruits.

Crue de L'Aude (13 et 14 novembre 1999)

491 mm de pluie à Lézignan dont 230 mm en 3 heures
42 morts, près de 200 000 sinistrés
Une centaine de routes, voies ferrées, villages endommagés
Le vignoble des Corbières est dévasté.

Voie ferrée au dessus de l'Aude



Nîmes